



CINÉMA C. G. P.

— Pendant longtemps cet ouvrier avait été un travailleur consciencieux. . . , puis il s'était laissé prendre aux beaux discours des meneurs syndicalistes. Et alors, les idées révolutionnaires l'avaient changé du tout au tout. Dès lors, il avait organisé le sabotage, la grève des bras croisés. Lassé, le patron l'a renvoyé. Le lendemain, une bande

d'énergumènes entrain en trombe dans l'atelier, brisait tout, réparant ainsi, à sa façon, l'injustice commise à l'égard de ce syndicaliste, dont l'honnêteté consistait à vouloir se faire rétribuer un travail qu'il ne faisait pas. . .

Tristes temps! . . .